

befinden, verpflichtet sind, jedes Jahr mindestens einen Monat körperliche Arbeit in der Produktion zu leisten. Den Mitarbeitern des Staatsapparates und der Massenorganisationen wird empfohlen, das gleiche zu tun.

Genosse Kurt Hager referierte über die weitere Entwicklung der polytechnischen sozialistischen Schule und ihre Aufgaben beim Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik. Dazu wurden Thesen beraten, die Gegenstand einer gründlichen Diskussion in der Öffentlichkeit werden.

In der Diskussion, an der sich 39 Genossen beteiligten, wurden an zahlreichen Beispielen die großen Erfolge auf allen Gebieten unserer Arbeit auf gezeigt und die dem Plenum unterbreiteten Vorschläge als richtig befunden. Genosse Ulbricht hielt das Schlußwort.

Das Plenum bestätigte einstimmig die Referate der Genossen Ulbricht und Hager und beschloß wichtige Maßnahmen zur weiteren Durchführung der Beschlüsse des V. Parteitag.

Berlin, den 17. Januar 1959